

Con mucho dolor nos enteramos de la partida de Jorge Salvo. Se quitó la vida. Jorge fue víctima de trauma ocular, durante el alzamiento popular iniciado en octubre de 2019.

Dolor, frustración, secuelas físicas y síquicas empañaron su alma.

Es la impunidad de una sociedad y un Estado, que está al debe con la justicia, la reparación y la garantía de no repetición para con los/as luchadores de ayer y de hoy.

El nunca más al genocidio y al fascismo, requieren políticas fuertes y decididas, que nuestra democracia parece concientemente haber evitado.

Entendemos el sufrimiento y el profundo dolor de la familia de Jorge. Nuestras condolencias y cariños en especial a su hija.

Jorge seguirá acompañándonos en nuestra larga e incansable lucha por la verdad, la justicia y por el fin a la impunidad.

Comisión de DD.HH.

Partido Comunista de Chile

Santiago, 29 de junio de 2023

149,269 total views,

7 views today